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Einfaches Auskunftsbegehren im Sinne von Art. 53 Abs. 6 Landratsgesetz an den
Regierungsrat: Angebot Schwerpunkffächer Kollegium St. Fidelis

Sehr geehrter Herr Landamman
Sehr geehrte Damen und Herren Regierungsräte

Gestützt auf Art. 53 Abs. 6 Landratsgesetz ersuchen wir Sie, dem Landrat an der folgenden
Landratssitzung zu den Fragen über das Angebot an Schwerpunktfächern am Kollegium St. Fidelis
mündlich Auskunft zu erteilen.

Aufgrund von rückläufigen Schülerzahlen und zur Sicherstellung der Durchführbarkeit wird das Angebot
der Schwerpunkt- und Ergänzungsfächer am Kollegium St. Fidelis gemäss Beschluss Mittelschulrat
reduziert. Der Mittelschulrat stellte korrekt fest, dass das bisher zu umfangreiche Angebot dazu führte,
dass einzelne Fächer trotz der tiefen Mindestanzahl von sechs Schülerinnen und Schülern in den
vergangenen Jahren nicht regelmässig geführt werden konnten. Unter Berücksichtigung des
voraussichtlichen Rückgangs der Schülerzahlen würde sich diese Problematik künftig noch akzentuieren.
ln diesem Sinne beschloss der Mittelschulrat folgerichtig, das Angebot auf je fünf Schwerpunkt- und

Ergänzungsfächer zu reduzieren.
Die Auswahl der noch angebotenen 5 Schwerpunktfächer führte zu Diskussionen, welche auch zu einer
Petition der JCVP Nidwalden mit über 600 Unterschriften führte. Die Bildungsgruppe der SVP Nidwalden
hat sich intern ebenfalls damit auseinandergesetzt und ist der Meinung, dass das Schwerpunktfach
,,Wirtschaft und Recht" beibehalten werden sollte und dafür das Schwerpunktfach ,,Spanisch" aufgrund
genügend sprachenlastigem Unterrichts zurückgestellt werden könnte.

Dazu folgende Fragen:

1. Wird sich der mittlerweile neu zusammengesetzte Mittelschulrat an seiner Sitzung vom 3. Juni2019
mit der Wahl der Schwerpunkfächer noch einmal auseinandersetzen? Falls ja, was passiert, wenn
dieser allenfalls einen anderen Beschluss fasst?

Bis wann bzw. auf welches Schuljahr ist dieser Entscheid zu den Schwerpunktfächern im Kollegium
St. Fidelis umzusetzen oder ist dies noch offen?

Wie stellt sich die Bildungsdirektion zur Auswahl der Schwerpunktfächer mit Spanisch statt
Wirtschaft und Recht?

Vielen Dank für die Beantwortung der Fragen

Freundliche Grüsse
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